

数字で見える化！各単会のMS参加状況(10月度)



	大津市	彦根市	草津市	東近江市	長浜市	甲賀市	守山市	栗東市	近江八幡市
単会MS参加率(%)	21.0	29.2	50.0 No.1	35.1	18.5	39.8	40.9	39.5	29.5
出欠返信率(%)	24.7	28.7	64.8 No.1	45.2	40.6	61.6	61.5	57.5	43.6
入会宣言者数(名)	0	1	0	0	1	1	6 No.1	0	2

レディースここチャレ 結果発表！(10月度)

- 大津市 1週達成
- 彦根市 3週達成
- 草津市 1週達成
- 東近江市 2週達成
- 甲賀市 2週達成
- 守山市 2週達成
- 栗東市 1週達成
- 近江八幡市 4週達成

広報誌協賛企業募集！

現在、**1000部**が会員さんのお手元に届いています！
 広く県内に貴社を紹介するチャンス！
 ぜひ奮ってお申し込み・ご協力ください！

あなたの会社を
この広報誌で
アピールしませんか？

アピールできる
絶好のチャンスです!!

広告について

- 毎月の広報誌裏表紙(場合によっては中面)に掲載する予定です。
- 最大16社まで掲載する予定です。
(※応募多数の場合は抽選となります)
- 広告料は、1ヶ月 **税込 11,000円**です。
- 一枠のサイズは27mm×94mmとなります。
- 広告を出すことができるのは会員様に限りです。

サイズイメージ(原寸大) 27mm×94mm



お申し込みについて

第一弾のお申し込み期限は**12月15日**となっております。(令和5年2月号からの掲載となります)
 ご希望の方は、滋賀県倫理法人会事務局までご連絡ください。メールにて申し込み用紙をお送りいたします。
 (電話 / 077-532-1404 メール / info@shiga-rinri.com)



滋賀県倫理法人会広報誌 (2022年12月号) <https://www.shiga-rinri.com>

びわ湖 Lake Biwa

2022 vol. 114

December

平成19年1月25日創刊



特集

大津市倫理法人会 × 大津市南準倫理法人会 (2023年6月開設予定)

会長対談

大津市南準倫理法人会 会長(予定者)

上田 和治 Ueda Kazuharu

(株)アットカーズ代表取締役。
 自動車販売店に足掛け20年勤務後、2016年に守山市にて独立開業。化粧品販売やライフプランナー経験など異色の職歴もあり。バイクとお酒好きな伸び盛りの46歳。
 倫理歴は5年。2017年に大津市倫理法人会に入会し、副専任幹事や広報委員を経て、事務長を拝命。現在は大津市南の開設に向け奮闘中。A型 広島出身のカープファン。動物占いは用心深い猿。

大津市倫理法人会 会長

益田 誠一郎 Masuda Seiichiro

井筒八ッ橋本舗グループ びわこ楽園ホテル井筒 総支配人。
 小学校2年生から大学までサッカー一筋で、インターハイ、国体にも出場。大学卒業後は地元鳥取や京都で観光業に携わり、営業で全都道府県を制覇。2018年に滋賀県へ来て、現在の職場で働き始める。同時期に大津市倫理法人会入会、1年後にはMS委員長、その翌年には会長を拝命。
 「謙虚に堂々と明るに生きる」がモットー。

[発行] 一般社団法人 倫理研究所
 滋賀県倫理法人会 広報委員会
 〒525-0001 滋賀県草津市下物町64-13

滋賀県倫理法人会事務局

Tel 077-532-1404

E-mail info@shiga-rinri.com

Fax 077-532-4869

ホームページ <https://www.shiga-rinri.com>

[デザイン/編集] 株式会社 晴々屋

滋賀県倫理法人会
WEBサイト



滋賀県倫理法人会
Facebook



歴代会長の夢だった分封

トピックス 01

まず、分封に至った経緯を教えてください

【益田】分封は6年計画で考えていました。150社ぐらいにしてから分封する予定です。僕が最初の3年間、次の会長が3年間かけて、その中で分封していこうと会長になる前に宣言していました。それが早まった形です。

【上田】益田会長になる前から分封の話は出ていたんですか？

【益田】会長になる前の目標達成プロジェクトに8月に参加して、その時に言っていたんです。

なぜ上田事務長が会長候補になったのですか？

【益田】それは上田さんが適任だから。楠亀会長など皆の判断ですね。

【上田】大津市で楠亀会長が講話をされる時、やたらと山口さんから講師接待においでと誘われた。そこで盃を交わしてしまえということだったようです(笑) きっかけは山口さんですね。その後

会長候補の交渉が徐々に始まっていった感じです。

1回目と2回目は楠亀会長と面談。その時はまだ断ろう！と思っていました。

3回目は事務局で面談。事務局に行く、新庄法人SVと楠亀会長、大西副会長3人が揃っていて、数の原理で来たなと(笑) 初代会長をできるのは一人しかいないし、やりたいと言ってもできない人もいます。

新庄さんには、「誘われた時に1回で引き受けた方がカッコいいよ」と言われました(笑) 確かに、と思いつつ30秒くらい考えて...。じゃあやりましょう！と。そう言った瞬間、みんなが「ホンマ!？」と言って驚いてました。

新庄さんが時計をみて「エライ早く終わったな」と(笑) 最初に声をかけていただいた時は、会社の従業員も成長してなくて、社長、営業、現場の仕事もしながらだったので、会長になるなんて想像もできなかった。今は従業員も立ち立できるようになりバイトも入って、タイミングは良かった。3回目に声をかけられた時はほとんど迷うことはなかったですね。



益田会長はどなたからお聞きになりましたか？

【益田】最初は新庄さんから、そのあと上田さんから直接お聞きしました。報告を聞いて嬉しかった。よく決断してくれたと思った。

大津市での分封は初代会長からの夢でもあったし、歴代会長の夢でもあった。こんな早いタイミングでなるとは思わなかったけど、河村相談役の目が黒い内に(笑) 実現したいという思いが強かったですね。

会員さんのことが最優先

トピックス 02



親(大津市)から子(大津市南)に送るメッセージは？

【益田】子というイメージよりも、大津は一つという思いです。一緒に大津市、高島市を盛り上げていきたいと思っています。

会員数の確保への思いは？

【上田】開設するには、50社は必ず必要になります。令和5年6月16日にスタートしようと思うと、5月末までには50社の会員さんの名簿が必要。僕がやると決めたらもう戻れないので、やるしかないかと単純に考えています。

一番大切なのは会員さん。会社でもそうなんです、うちの会社は大手の会社の方よりも安定してないし、休みもないし、福利厚生もないけど、それ以上に見合ったものを絶対に与えてあげようと思ってやっている。社員さんもしんどいだろうけど文句も言わず、前のいた会社より今の会社の方が断然よかったと言ってもらえているので、大津市南でもそのような思いで

取り組みたいです。

幹部の人選は？

【上田】僕が最初に声をかけたのが、倫理20年の大ベテランの濱名さん。専任幹事は濱名さんしかいないかと思っていた。濱名さんからわかりましたと言返事だけだった。倫理内のお仕事は濱名さんへお任せして、僕は僕で違う路線でいこうと思いました。お互いに信用してやっているから、意見がぶつかりもしないし、順調にできている。今は週3回モーニングセミナーに参加しているところに顔を出して、大津市南準倫理法人会を知ってもらえるように活動しています。滋賀県全体で盛り上がるように活動したいですね。

滋賀県全体で一丸に

トピックス 03

分封にあたって、ライバル心はありますか？

【上田】分封によって会員さんが移動することもあるけれど、他の単会とライバルになるわけではない。僕ががんばることによって、地域全体を盛り上げていきたいですね。

僕が会長の中では年齢が一番下で、お願いができる立場。いろんな方を巻き込んで立ち上げたい。広報誌や役員会などでも、「大津市南」という会話を出してもらるように積極的に動きたいですね。

移籍してほしいというよりも、ちゃんと立ち上げまでに活動してるんだと知ってもらいたい。講話をするのも全単会でお話してほしいとお願いしました。そういう純情(すなお)な気持ちで活動したいです。

【益田】役が本当に人を育てていますね。

【上田】そうですね。益田会長からは、「上田君、会長を引き受けてから変わったね」と言われるようになりました。4年間会員としてやってきたことよりも、この3か月でやってきていることの方が断然身につくものが多い。商売やっている時もそうですが、すごいね！っていう言葉よりも、もっとケツを叩いてもらいたい。どんどん良くしていきたい欲がありますね。会長になるとわかってからは、いろんな方がアドバイスをくれたり、協力をしてくださる。がんばってる姿が滲み出ていると、自然とまわりが応援してくれて、それはすごく感じますし、ありがたい。

僕だけの会ではなく、たまたま役割をいただいただけ。その中で精いっぱいパフォーマンスを発揮することを考えています。ただ燃え尽きないようにするだけ(笑)

最後に益田会長からエールなど

【益田】歴代会長の思いがあって、たまたま僕が会長のタイミングであったというだけ。このような機会に立ち会えるのは光栄なこと。やるのは決まっているので、あとはお互いに榮えていけるように切磋琢磨したいと思います。開設は令和5年6月16日ですが、あくまでも通過点。設立は令和6年中を目指してやっていきます。

会員の皆様におかれましては、大津市のことだけでなく、滋賀は一つという思いを持っていただき、滋賀県全体で1000社に向けて一緒にがんばってほしいと思います。大津市南が、滋賀県がひとつになるきっかけになればいいと思っています。



Otsushi minami

Otsushi

大津市南準倫理法人会開設に向けて

大津市倫理法人会が倫理研究所より認可されたのが平成11年2月6日(土)。プリンスホテルにて設立式典があり、初代会長として私にその指命を受けました。モーニングセミナーは次の週の2月12日(金)から始まり、以来、今月の1170回に至るまで毎月毎金曜日一日も休むことなく続けて参りました。全国7ブロックの中、近畿だけ会員数が極端に低く、他県の勢いが素晴らしい中、滋賀県には県庁所在地に単会が一つしかない指摘されることも多くありました。

楠亀県会長がそのことを知ってか知らずか、今期益田会長に進言されたのは大津の分封による開設であり、長年の私の夢と言えるでしょう。この度、入会まだ浅いながらも明るく元気でやる気・本気は大津一番と言える上田和治に、その会長の指名を喜んで受けていただいたのは、嬉しいかぎりです。令和5年6月開設をめざし、現大津会員、ひいては滋賀全体の総力を上げて取り組みましょう。



滋賀県倫理法人会 相談役
河村 益孝

新入会員のご紹介

HELLO NEW FACE



今居 義尚

彦根市倫理法人会

エイチ・アイ株式会社 代表取締役

「俺の人生ミックスジュース」

若き頃はデザインの世界に憧れフランスのファッションデザイナー “ピエール・カルダン” ジャパンの

モデルリストをしていた経験もある。とある事情で建設業界に転職して約20年間、現場監督を経て、はたまた御縁があり現在の介護事業経営にいたる。経験と資格は盛沢山。



片岡 健児

東近江市倫理法人会

GEN 代表

農業とキッチンカーで活動しております。

YOUTUBEで、鴨頭嘉人さんが、お話しされていた、木の根っ子を育てる事の大切さをお話しされていた

公演に、共感させて頂き、自分に足りないものがこれだなと、自分を変えたいと思っていた所、偶然のご縁と出会いで、青山さんにお誘い頂き、入会を決断致しました。



出口 雅之

甲賀市倫理法人会

創庫生活館 水口店 / 鶏笑 水口店

10年以上前から倫理法人会への入会を進められていましたが、中々決断出来ずにいました。

仕事の不振と経営の悩みから今回入会することを決意するとともに、自分の生活と姿勢を根本から学び直そうと思いました。一心不乱に倫理の教養を学び尽くす覚悟です。



木村 健一

栗東市倫理法人会

S.S.B株式会社 代表取締役

取引先の大嶋さんの誘いで MS に参加しました。私は「やってから考えよう」倫理では「ハイかYES」即入会しました。倫理での一歩目です。倫理を学び、家庭にも職場にも安心出来る環境を作れる様、実践を積み重ねて行きたいと思えます。



丸中 直人

大津市倫理法人会

株式会社 勝ジャパン 代表取締役

運転代行 ナイトライダー 代表 / 運転代行 ナイトライダー-NEXT 代表

私は会社員として勤務していた頃、ある会社経営者と出会い【一度しかない人生 これていいの】と

考えるようになりました。幼い頃から社長になりたいという夢もあり4年前に退職『夢なきものに成功なし 夢笑うものに栄光なし』という好きな言葉を信じ会社設立。スタッフやその家族の人生を背負い、日々チャレンジしております。



辰巳 七重

草津市倫理法人会

二ナファーム・ジャポン

シンガーソングライターまつうらようこさんの公演での配布チラシがきっかけで入会、女性委員もさせていただいています。内側から自分の力で元気

をつくる第4の食事が私の仕事。倫理の教えは自身の内側=“心”が根本。ピカピカは内側から！朝日とともに！



北川 陽大

長浜市倫理法人会

歌手・長浜市議会議員

2012年日本コロムビアよりデビュー。

地域のお祭り・音楽祭、イベント企画や主催。

長浜北高校校歌作曲、社会人野球チーム・企業

団体のテーマソング制作。

現在は、長浜市議会議員一期目として市政に携わっています。

倫理は、ゲスト参加で即日入会。



佐藤 満

守山市倫理法人会

株式会社 佐藤工業 代表取締役

入会のきっかけ・・・5～6年前に上西 信昭さん、2～3年前に松尾さんに入会を誘われましたがその

気にならず断っていましたが、今年の3月頃から売上が下がり先行きが分からず不安に。その時に自分が今まで何をしていたのか？何か自分を変えたいのが入会のきっかけです。



理事長研修 が行われました!!

10月7日、ホテルサンルート彦根で、丸山敏秋理事長による令和5年度役職者研修が開催され、90名が参加した。

挨拶に立った楠亀輝雄県会長は、自身の体験から「実践こそ倫理の真髄であると実感しています」と話し、本研修で倫理を深く学ぶ意義を伝えた。

丸山理事長は研修の冒頭に、我々は今、どのような時代を生活しているのかと語り、混迷を深める世界情勢と、その中で日本の進むべき道について説いた。

続いて、倫理法人会で学ぶ所作や決まりの、自然の法則である純粋倫理に基づいた意味を紐解いた。

さらに、実践は無限に深く、実践なき倫理は有害である、と強調し、自他共に成長しながら倫理を広めていこう、と締めくくった。

出席者の感想

- 滋賀県が目指す10単会1000社に向けて、各単会の役職者が以前にも増して「倫理を深く学び実践しよう」と意識を高める研修となりました
- 『世の中は役割分担で成り立っている』とお聞きし、自分も日頃から世の中の一部を担っていることを認識し、与えられた役割を全うしようと決意した
- 『全ては隠れたところでひとつながりになっている』全一統体のお話が心に響いた。自分と他人、また過去と未来が繋がっているとよく理解できた



みなさん真剣に聞いておられました!



朝礼基本マスター研修



『職場の教養』を用いた「活力朝礼」実施企業の増大を図る事を目的に「朝礼基本マスター研修」を10月5日に開催しました。

朝礼委員を参加対象に毎年行ってきましたが、本年度は『活力朝礼』を浸透させる為にも参加枠を広げ50人規模で開催しました。朝礼の意義、基本動作を呉屋嘉治研究員にご指導いただき、実践練習も交え、2時間みっちり

と研修を行いました。約50名の受講者には『朝礼インストラクター』バッジを贈呈し、各単会の朝礼普及に携わって頂きたいと存じます。

また、今年度も各単会で『活力朝礼のすすめ』モーニングセミナーを開催させていただきます。ご参加・ご協力の程、宜しく申し上げます。



朝礼研修の感想 | 出口 雅之 甲賀市倫理法人会 朝礼委員

10月5日に近江八幡市で朝礼研修を受けさせていただきました。

倫理法人会に入会して3ヶ月ほど経ちますが、あらためて朝礼の重要性・効果を再認識することになりました。入会当初は、ただ実践の大切さを学びましたが、続けていくうちに実体験として効果を感じるようになりました。元気で明るい声、姿勢の良さ、コミュニケーション能力の向上で、接客術のスキルアップ、スタッフ同士の連携は目に見える効果となっています。元気で明るい声の挨拶は朝礼のみならず、家庭内での挨拶、見ず知らずの人との挨拶でも先に声をかけることで積極性も養われていく効果も感じられます。今まではおろそかにしがちでした声の大きさ、姿勢の正しさ、服装への気遣いも研修を受けることによって、常に意識できるレベルにまで高められたことは大きな成果になりました。

今後は研修で習ったことを念頭に置いて、無意識レベルで実践できるように習得していきたいと思えます。



※予告なく講話者の変更になる場合があります。お近くのモーニングセミナーへどうぞ、お気軽にお越しください。

一般社団法人 倫理研究所 滋賀県倫理法人会

毎週 火曜日

草津市 倫理法人会 会場

クサツエストピアホテル

朝 6:30より開始

毎週 火曜日

近江八幡市 準倫理法人会 会場

グリーンホテルYES 近江八幡

朝 6:30より開始

毎週 水曜日

長浜市 倫理法人会 会場

北ピワコホテルグライツエ

朝 6:00より開始

毎週 水曜日

甲賀市 倫理法人会 会場

サントピア水口甲賀市 共同福祉施設 (教養文化室)

朝 6:30より開始

毎週 木曜日

守山市 倫理法人会 会場

勝部自治会火まつり交流館

朝 6:00より開始

毎週 木曜日

東近江市 倫理法人会 会場

八日市ロイヤルホテル

朝 6:00より開始

毎週 金曜日

大津市 倫理法人会 会場

琵琶湖グランドホテル京近江

朝 6:30より開始

毎週 金曜日

栗東市 倫理法人会 会場

栗東市商工会館

朝 6:30より開始

毎週 土曜日

彦根市 倫理法人会 会場

料亭旅館やす井

朝 6:00より開始

01

第414回

馬野 友秀氏

守山市倫理法人会 運営委員 株式会社 HORSE JAPAN 代表取締役

好転の切っ掛け!

01

第807回

松村 政芳氏

東近江市倫理法人会 幹事 東近江市朝礼委員会リーダー 新江州株式会社 シニアマネージャー

人は鏡、自分の人生は 自分次第

02

第1176回

濱名 和彦氏

大津市倫理法人会 副専任幹事 ソニー生命保険 (株)

「倫理の矛盾」倫理を 知ると、苦しい!?

02

第64回

雨森 洋子氏

長浜市倫理法人会 相談役

日々、感謝! 倫理にご縁をいただい 感謝の心で暮らせばいつも幸せ

03

第1177回

森 源太氏

豊中市倫理法人会 会員 森源太事務所 代表

子どもたちの人生が自立 した幸せな人生である ために 大人としてあるべき姿

06

第914回

赤塚 高仁氏

作家・講演家

あなたに知らせたい 日本という希望 知ることは愛のはじまり

06

第66回

新原 隆一氏

倫理研究所 名誉研究員

天候気候と事業の盛衰

07

第692回

田形 健一氏

倫理研究所 名誉研究員

一十百千万の実践

07

第808回

田中 得夫氏

大阪市北区倫理法人会 幹事 サクセスなわ株式会社 代表取締役

“ありがとう”で、 量子力学的に生きる あなたの人生が一変します

08

第415回

近 靖彦氏

愛知県倫理法人会 名古屋中地区長 法人レクチャラー 株式会社ラクネット 代表取締役

活性化する組織運営 本学と末学

08

第808回

鈴木 麻奈美氏

和の Smile 舞踊家

自国の文化を世界へ 次世代へ

09

第1177回

大池 俊生氏

京都府倫理法人会 相談役 株式会社グリーンワークス 代表取締役

「生きている活かされて いる」 苦難福門

09

第65回

居関 達彦氏

(株)安田式体育遊び研究所 代表取締役 居関 和江氏 エール (株) 代表取締役 草津市倫理法人会・山崎市倫理法人会 会員

本能が目覚める運動遊びで明瞭・ 愛和の土壌をつくる 楽しいからこそ熱中し自ら育つ

10

第1178回

安澤 輝香氏

京都府倫理法人会 会長 シーエスリレーション 代表

「運命自招」

13

第915回

古川 雅巳氏

一般社団法人 倫理研究所 法人スーパーバイザー 島根県倫理法人会 相談役

「タテヨコ十字の経営 パワー」

13

第67回

小川 美衣氏

京都市西倫理法人会 株式会社 dimo

救えた命を倫理でどう 考えるか 子どもは親の写し鏡。子どもを追い 詰めるのも幸せにするのも親次第

14

第693回

古川 博文氏

滋賀県長浜警察署 署長

安全・安心な地域社会の 実現に向けて 警察の責務・職務倫理から導かれる 連携について

14

第416回

yokko氏

sign!sing!!smile! 手話と歌で笑顔になるう

15

第416回

香川 花子氏

大津市倫理法人会 女性委員サブリーダー ミライノハナ

実践!純情な心

15

第809回

渡邊 勇氏

彦根市倫理法人会 専任幹事 一般社団法人価値創造支援機構 代表理事

インターネットビジネス と万人幸福の菜より 学んだ事

16

第1178回

北端 秀行氏

大阪梅田倫理法人会 会長 株式会社F・P 管財 代表取締役

運命自招 人生とビジネスの成功、日本創生は ブロック分封から

16

第66回

大島 美香氏

栗東市倫理法人会 事務長 アンジェド ボール 代表

自分を生かすコミュニ ケーション 人生の質は、コミュニケーションの 質で決まる

17

第1179回

青山 孝司氏

東近江市倫理法人会 会長 青山表具店 代表

「共に学び、日々にかし、 せいちょうしよう」 笑顔が繋ぐ仲間づくり

20

第916回

吉田 勝彦氏

草津市倫理法人会 幹事 株式会社 オレゴンローズ

還暦おやじ まだまだ若造です 次のステージ じいじの森の始まり

20

第68回

前川 久幸氏

東近江市倫理法人会 幹事 株式会社アルファ 専務取締役

苦難から学んだ未来へ の歩き方

21

第694回

虹色スピーチ

女性7人による実践報告

雨森 洋子 萩原 尚美 伊藤 浩美 木下 恵美子 伏木 郁子 安川 恵美子 田部 文子

21

第417回

佐藤 福男氏

大阪道頓堀法人局 SV 株式会社じよぶ

菜の効用 行動指針としての活用法

22

第417回

森 勲氏

堺市中区倫理法人会 相談役 有限会社 関西貿易 代表取締役

「大切なことは失敗から 立ち上がること」

22

第810回

新庄 昇氏

草津市倫理法人会 倫理経営インストラクター 滋賀県相談役 法人スーパーバイザー 株式会社トップ 会長

「3つのチャンス(決断) が人生を変える」

23

第1179回

鵜飼 京子氏

甲賀市倫理法人会 副事務長 株式会社 セレブレーション企画 取締役

悲願の青い行動旗から 4年 学びの中の成長

23

第67回

根本 直輝氏

栗東市倫理法人会 運営委員 滋賀ダイハツ販売株式会社 リクルート室 マネージャー

私の原点はトイレ掃除 トイレ掃除の学びから倫理の学びへ

24

第1180回

小島 櫻氏

彦根市倫理法人会 副専任幹事 monterra(モンテッラ) 代表

万人幸福ここにあり 三重苦を乗り越えて見えた世界は、 町の希望となること

27

第917回

木谷 昭郎氏

一般社団法人倫理研究所 法人局 参事 福ふくゼミナール

掃除で人生が変わった 人々たち

27

第69回

後藤 敬一氏

栗東市倫理法人会 会長 滋賀ダイハツ販売株式会社 代表取締役会長

小さく生んで、大きく育てる 学ぶことをやめたら、教えることも やめないといいけない。

28

第695回

世古 誠氏

滋賀県倫理法人会 MS 委員長 株式会社ミライの営業 代表取締役

倫理も仕事も「日本創生」 卓越したリーダーを育てる

28

第811回

実践報告会

「人は鏡」100日実践報告

29

第418回

後藤 敬一氏

栗東市倫理法人会 会長 滋賀ダイハツ販売株式会社 代表取締役会長

小さく生んで、大きく育てる 学ぶことをやめたら、教えることも やめないといいけない。

29

第811回

井内 良三氏

草津市倫理法人会 滋賀県相談役 法人スーパーバイザー 株式会社まちおこし 取締役会長

人生嬉しい事と為になる 事しかない

30

第1180回

2022年振り返り 会員スピーチ大会

30

第68回

吉川 真実氏

栗東市倫理法人会 幹事 華文字アーティスト 朝活ファンリテーター

すべての答えはあなたの 中に

31

第1181回

スピーチリレー